



AG Hochschullehre Jahresbericht 2022

Obmann: Prof. Dr. Matthias Wüst

Die AG traf sich online am 21. Februar 2022, um zwischen den Hochschullehrenden Informationen und Anregungen aus den Instituten für Lebensmittelchemie auszutauschen. Erfreulicherweise kam es durch die Pandemie an keinem der Institute zu verlängerten Studienzeiten in den verschiedenen Studiengängen der Lebensmittelchemie (Staatsexamen, BSc und MSc). Alle Praktika konnten angeboten werden, teilweise aber mit einer reduzierten Anzahl der durchzuführenden Analysen.

Da das Fach Lebensmittelchemie in den Stipendienprogrammen der *Alexander von Humboldt-Stiftung* nur mit einer geringen Anzahl an Anträgen vertreten ist, erhielten zwei Vertreter der Stiftung (Dr. Gerrit Limberg und Benjamin Gilljohann) auf der Sitzung die Gelegenheit, diese vorzustellen. Das Ziel war es, die *AvH*-Programme bekannter zu machen und die Lebensmittelchemie durch mehr Anträge in der Stiftung stärker zu verankern.

Weitere feste Tagesordnungspunkte waren Berichte des Vorsitzenden der LChG (Prof. Dr. Gerd Hamscher) und des Redakteurs der Zeitschrift „Lebensmittelchemie“ (Dr. Jörg Häsel).

Für die Amtszeit 2023–2025 wurden der Vorsitzende Prof. Dr. Matthias Wüst und die stellvertretende Vorsitzende Prof. Dr. Leane Lehmann wiedergewählt.